

# Videollamada con Alan Saldivia y agradecimientos a Elías Figueroa: así fue el primer día de Brayan Cortés en Peñarol

**El exarquero de Colo Colo** fue presentado en el cuadro aurinegro y habló sobre sus expectativas en su primer desafío internacional. Llega en una semana clave.

**Carlos González Lucay**

Después de intensas negociaciones, Brayan Cortés logró salir de Colo Colo para fichar a préstamo en Peñarol. El arquero se sumó hasta diciembre, con una opción de compra de US\$ 1,2 millones por el 80% de su pase.

Este lunes, el iquiueño fue presentado

en el cuadro aurinegro, en medio de una semana clave, pues enfrentarán a Racing, por la Copa Libertadores, y jugarán el Superclásico uruguayo ante Nacional, el fin de semana.

“Estoy muy feliz. Hicieron todo lo posible para mi llegada. Se viene una semana muy especial y trato de ponerme a punto lo más rápido posible. Peñarol es el más grande del país y hay que estar a la altura”, declaró el meta de 30 años.

A pesar de su suplencia en los albos, Cortés dijo estar en buena forma. “Vengo jugando, con ritmo, estoy a disposición del cuerpo técnico. Todos estamos para competir y hay un grupo muy sano”, expresó.

Al ser consultado por su estilo de juego, Cortés se describió así: “Trato de ser un arquero muy seguro, no complicarme tanto,

sé cuáles son mis cualidades. De a poquito me irán conociendo y se verá en cancha”.

### Un amigo fanático

Uno de los mejores amigos del nortino es Alan Saldivia. El defensor uruguayo es confeso hincha de Peñarol y uno de los que más lo alentó para que fichara en el cuadro carbonero. Es por eso que le retribuyó a su excompañero con un particular gesto.

“Saliendo del complejo hicimos una videollamada con Alan. Me dijo lo grande que es el club, es la primera experiencia fuera de mi país. Lo busqué y vamos a enfrentarlo de la mejor manera”, reveló.

En cuanto a su primer día con sus nuevos compañeros, el guardameta detalló: “Fue el primer día en cancha con el equipo, me

recibieron de muy buena forma en una semana muy importante. Estamos muy contentos por lo que viene por lo que significa para la hinchada y para nosotros. Fue importante el técnico Diego Aguirre, la dirigencia, de mi parte también puse mucho... Fue una gran motivación. Todos sabemos lo que significa esta institución. Se hizo un esfuerzo enorme”, destacó.

Por otro lado, se mostró muy feliz por el video de recibimiento, en el que aparece Elías Figueroa, que le realizó su nuevo club. “Todos sabemos lo que significa. Me sorprendieron mucho con el video. Quiero agradecerle”, dijo sobre su compatriota.

De hecho, el presidente de Peñarol adelantó que Don Elías estará presente en el duelo ante Racing, junto a su hijo y su nieto. ●



► El arquero nacional Brayan Cortés logró salir de Colo Colo para fichar a préstamo en Peñarol.